

## PERUBAHAN 22 NAMA JALAN

## Anies: Dokumen Lama Masih Berlaku, tak Harus Langsung Diubah

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta telah meresmikan 22 nama baru bagi ruang publik (jalan, gedung, dan zona khusus) menggunakan nama-nama tokoh Betawi yang berjasa bagi perjalanan Jakarta dan Indonesia. Sejumlah pihak pun mempertanyakan perubahan data pada dokumen kependudukan warga terdampak seperti KTP, STNK, hingga izin berusaha.

Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan menegaskan, dokumen administrasi lama yang dimiliki masyarakat masih berlaku dan diakui secara legal. Lebih lanjut dijelaskan, untuk nama jalan yang baru akan diakomodir dalam sistem pencatatan administrasi di instansi terkait, serta disinkronkan dengan basis data kependudukan e-KTP. Kemudian, perubahan dokumen administrasi akibat perubahan nama jalan tidak dikenakan biaya sama sekali. Hal itu berlaku pada semua dokumen administrasi masyarakat. “Terhadap dokumen eksisting yang dimiliki masyarakat dianggap masih sah sampai habis masa berlakunya dan datanya akan disesuaikan pada saat yang bersangkutan mengurus perpanjangan/pembaruan dokumen,” kata Anies di Balai Kota DKI Jakarta,” Senin (27/6).

Pihaknya juga mengatakan sudah melakukan pertemuan bersama Kakanwil BPN DKI Jakarta untuk memudahkan masyarakat dalam mengelola administrasi, baik kendaraan bermotor, kependudukan, perpajakan dan pertanahan.

Menurutnya, perubahan nama jalan di Jakarta yang memiliki konsekuensi didu-

ga membebani masyarakat, ditegaskan tidak akan membebani. Karena semua (dokumen) yang tercatat tetap berlaku dan akan disesuaikan dan yang masih berlaku tidak kemudian batal.

“Perubahan tidak memiliki konsekuensi biaya. Semua aspek tidak akan membebani, dan semua kesempatan akan diklarifikasi sehingga ada kepastian bagi semua,” tambahnya.

Sebelumnya, pada Senin (20/6) lalu, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan telah meresmikan perubahan 22 nama jalan di wilayah Jakarta.

Nama-nama jalan itu diambil dari nama tokoh-tokoh Betawi. Anies meminta warga tak khawatir soal data kependudukan akibat perubahan 22 nama jalan di Ibu Kota, karena telah berkonsultasi dengan instansi terkait sebelum mengubah nama jalan.

Sementara itu, sekitar 50 ribu warga DKI Jakarta terdampak adanya perubahan 22 nama jalan di DKI Jakarta. Mereka harus melakukan penyesuaian informasi alamat pada Kartu Tanda Penduduk (KTP) elektronik.

“Informasi dari DKI, untuk KTP elektronik ada 50 ribuan yang terdampak (harus diubah),” kata Dirjen Dukcapil Kemendagri, Zudan Arif Fakrulloh, saat dikonfirmasi, Senin (27/6).

Adapun pemerintah dikatakannya sudah melakukan sistem jemput bola untuk para warga terdampak ini melakukan perubahan KTP.

Zudan mengatakan sudah ada tim Dukcapil dari DKI Jakarta yang turun ke RT dan RW di Jakarta yang terdampak perubahan nama jalan. ● yan

## Waspada, Belasan Sapi Kurban di Pasar Rebo Terindikasi PMK

JAKARTA (IM) - Petugas Satuan Pelaksana Ketahanan Pangan, Kelautan, dan Pertanian (Satpel KPKP) Kecamatan Pasar Rebo, Jakarta Timur, menemukan belasan sapi kurban yang terindikasi penyakit mulut dan kuku (PMK).

Penyuluh Peternakan Satpel KPKP Kecamatan Pasar Rebo, Suneb Sacapraja mengatakan, sapi kurban yang terindikasi PMK ditemukan pada satu tempat penjualan yang berada di Jalan Raya Condet, Kelurahan Gedong. “Di sini jumlah sapi sekitar 52, menurut pengamatan dari teman di Sudin KPKP ada sekitar 12 yang terindikasi PMK,” kata Suneb Sacapraja, Senin (27/6).

Suneb menambahkan, 12 ekor sapi tersebut kini sudah dipisahkan dengan hewan lainnya untuk mencegah penularan pada seluruh

hewan kurban di tempat penjualan. Dia menuturkan, secara kasat mata hewan yang terindikasi PMK memiliki ciri berupa liur berlembih, belahan kaki luka dan dirubung banyak lalat, hingga bagian dalam mulut terdapat bintik-bintik merah.

Kemudian bagian sekitar mulut merah, mulut melepuh. Sapi lemas dan sulit berdiri karena luka pada bagian teracak membuat sapi kesakitan, serta nafsu makan berkurang. Suneb mengatakan pihaknya belum mengetahui pasti asal penularan PMK yang terjadi pada tempat penjualan hewan kurban tersebut.

“Artinya nanti kita monitoring secara intensif, mudah-mudahan bukan itu (PMK). Maknanya, pedagang itu harus memiliki kandang karantina. begitu terindikasi dipisahkan,” ujar Suneb. ● yan

## 4Metropolis

FOTO/ANT



## PENYEGELAN GRIYA PIJAT KASUS BUNGKUS NIGHT DI JAKARTA

Petugas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) DKI Jakarta melakukan penyegelan griya spa Hamilton Spa & Massage di Ruko Grand Wijaya, Kebayoran Baru, Jakarta, Senin (27/6). Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Disparekrif) telah memberi sanksi tegas berupa mencabut izin griya spa terkait promosi prostitusi berbalut pesta “Bungkus Night Vol 2”.

## DPRD DKI Kritik Perhelatan HUT Jakarta di Tengah Polusi Udara Buruk

Di tengah polusi terburuk di dunia, tanpa ada solusi yang ditawarkan terkesan karena ketidakmampuan seperti mengatasi banjir, rumah DP 0 rupiah, ITF, dll, kata Anggota DPRD DKI Jakarta, Gilbert Simanjuntak.

JAKARTA (IM) - Anggota DPRD DKI Jakarta, Gilbert Simanjuntak mengkritik perhelatan ulang tahun Jakarta ke-495 di tengah kondisi polusi udara yang buruk. Ia mengutarakan sangat miris melihat pernyataan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan yang tidak menyentuh persoalan Jakarta.

“Di tengah polusi terburuk di dunia, tanpa ada solusi yang ditawarkan terkesan karena ketidakmampuan seperti mengatasi banjir, rumah DP 0 rupiah, ITF, dll,” kata Gilbert,

yang kasusnya menaik dan polusi terburuk di dunia,” imbuhnya.

Sebelumnya, Anies dalam sambutan HUT DKI ke-495 menyampaikan Jakarta sudah hampir memasuki usia 500 tahun. Dengan usia itu, Kota Jakarta kini bisa dikatakan sebagai kota Global. “Sekarang kita bisa menyatakan pada dunia, bahwa Jakarta adalah kota global,” ujarnya.

Ia mengungkapkan penamaan hari Jakarta tahun ini adalah Jakarta Hajatan dengan tema yang diambil kolaborasi, akselerasi, dan elvasi. Ia berharap ke depannya, Jakarta harus terus menerus memastikan kemajuan yang dilakukan bukan saja memenuhi semangat nasional. Namun, untuk menunjukkan Jakarta ke depan akan menjadi kota rujukan kota lain di Asia Tenggara. “Jakarta adalah ibu kota Indonesia hari ini, dan Jakarta

masih menjadi pusat kegiatan ekonomi Indonesia dan pusat ASEAN,” ungkapnya.

Kendati saat ini sudah banyak transformasi yang dilakukan, mulai dari kesehatan, pendidikan, hingga transportasi umum. Anies mengatakan ini adalah transformasi yang harus dipercepat karena belum

benar-benar tuntas.

Ia menyebut Jakarta masih menjalani proses yang panjang untuk kemajuan kota ini. “Jakarta masih memiliki kesempatan menjadi kota yang makin maju, makin berkembang di tangan pribadi bertanggung jawab bapak ibu sekalian,” tuturnya. ● yan

## Wagub DKI Buka Suara Soal Desakan Penutupan Holywings

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria menyatakan Pemerintah Provinsi DKI tidak bisa langsung menutup usaha kafe dan bar Holywings karena promo alkohol untuk pelanggan bernama Muhammad dan Maria.

Riza menegaskan Pemprov DKI mesti mengikuti Peraturan Gubernur (Pergub) Nomor 18 Tahun 2018 tentang Penyelenggaraan Usaha Pariwisata.

“Kami sangat mengerti, memahami di masyarakat dan meminta agar Holywings segera ditutup. Tetapi untuk mencapai ke situ perlu ada langkah-langkah sesuai aturan Pergub yang ada,” kata Riza di Balai Kota DKI Jakarta, Senin (27/6).

Riza mengatakan Pemprov DKI telah mengambil sejumlah tindakan terkait promosi kontroversial Holywings tersebut.

Pemprov DKI Jakarta sudah mengeluarkan teguran pertama yang dikeluarkan pada 23 Juni 2022.

“Sekarang proses evaluasi 7 hari ini apa saja yang dilakukan pihak Holywings,” ucapnya.

Riza menjelaskan untuk bisa menutup suatu izin usaha perlu mengikuti beberapa langkah yakni, surat teguran pertama, teguran kedua, ketiga, dan pencabutan.

Ia mengatakan persoalan perizinan usaha merupakan wewenang Pemprov DKI Jakarta. Sementara soal dugaan pidana dalam promosi itu menjadi wewenang kepolisian.

“Jadi kami terus berkoordinasi dengan kepolisian dalam hal ini Polda Metro Jaya,” ujarnya.

Holywings dihujani kritik setelah mengeluarkan promosi minuman alkohol gratis setiap Kamis untuk mereka yang bernama Muhammad dan Maria.

Namun tak lama kemudian, unggahan promosi itu di-



## PROYEK PEMBANGUNAN STASIUN MANGGARAI

Pekerja menyelesaikan pembangunan Stasiun Manggarai di Jakarta, Senin (27/6). Kemenhub melalui Direktorat Jenderal Perkeretaapian bersama PT Kereta Commuter Indonesia (KAI) menargetkan pembangunan Stasiun Manggarai sebagai stasiun sentral selesai pada 2025, dimana progres pembangunan per Mei 2022 sudah mencapai 60,18 persen.



## LATIHAN PERDANA TIMNAS AMPUTASI JELANG PIALA DUNIA

Sejumlah pesepak bola Timnas Amputasi Indonesia melakukan latihan perdana jelang Piala Dunia Amputasi 2022 di Sports Club Serena Mansion, Jakarta Selatan, Senin (27/6). Timnas Amputasi Indonesia akan berlaga di Piala Dunia Amputasi 2022 yang akan berlangsung di Turki pada akhir September hingga Oktober 2022.

## PENGUMUMAN

Berdasarkan akta tanggal 24 Juni 2022, No 34, dibuat dihadapan JOKO HANGGONO, SH, MM, MKN, MHUM, Notaris di Kabupaten Tangerang, PT. GRIINDO SOLID PERKASA, berkedudukan di Jakarta Barat (“Perseroan”), diputuskan:

1. Membubarkan & melikuidasi Perseroan terhutang sejak 22 Juni 2022. 2. Menunjuk Tn HELTYANTO TANDRI sebagai Likuidator.

Semua pihak yang mempunyai kepentingan, dapat menyampaikan disertai bukti asli, lengkap & sah dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini:

Jl. Peta Selatan, Ruko Dutal Indah Alpha 2 No E-6, RT/RW 008/001, Kel. Kalidères, Kec. Kalidères, Jakbar.

Demikian berdasarkan pasal 147 & 149 UU No 40/2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 28 Juni 2022.  
Likuidator Perseroan.

## PENGUMUMAN PEMBUBARAN

Berdasarkan Keputusan Sirkular Pengganti RUPS/SLB PT. EMPAT PENJURU NUSANTARA, berkedudukan di Kota Tangerang, tanggal 23 Juni 2022, para pemegang saham Perseroan memutuskan dan menyetujui:

1. Membubarkan dan melikuidasi Perseroan yang efektif sejak tanggal 23 Juni 2022, dan ERWIN sebagai Likuidator Perseroan (“Likuidator”).

Bagi para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung dari tanggal pengumuman ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat: Komplek Golf Island Cluster Piano II No. 30 Pantai Indah Kapuk, Jakarta.

Demikian Pengumuman ini disampaikan oleh Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 UUP. PT. EMPAT PENJURU NUSANTARA, Tangerang, 28 Juni 2022

Likuidator  
Direksi

## PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT. AGUNG PRIMA CEMINDO, berkedudukan di Kabupaten Bogor, Bertanggal 23 Juni 2022, bahwa Modal Dasar & Modal Setor, Perseroan telah diturunkan, pengumuman ini dilakukan untuk memenuhi ketentuan UU No. 40 Th. 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Ttd  
Direksi & Dewan Komisaris

Ttd  
Direksi & Dewan Komisaris

Ttd  
Direksi & Dewan Komisaris

## PENGUMUMAN

Dengan ini dimunkan bahwa berdasarkan Akta Pemegang PT. DUTA KARYA ALUMINIUM, tertanggal 31 Mei 2022, Nomor : 31, dibuat dihadapan PUTU ASTI NURTAJAHATI, SH., Notaris di Jakarta Selatan, telah diambil keputusan

menyetujui peningkatan CV. DUTA KARYA menjadi PT. DUTA KARYA ALUMINIUM, berkedudukan di Kota Bekasi, dengan susunan pengurus yang baru sebagai berikut

Direksi :  
-Direktur : Tuan EDI SETIAWAN;  
Dewan Komisaris :  
-Komisaris : Tuan MUHAMMAD IQBAL.

Bekasi, 28 Juni 2022  
Ttd  
Direksi Perseroan

Bekasi, 28 Juni 2022  
Ttd  
Direksi Perseroan

## PENGUMUMAN

Berdasarkan keputusan pemegang saham PT. Sketsa Kreasi Indojava, berkedudukan di Jakarta Barat (“Perseroan”) tanggal 20 Juni 2022 sebagaimana ternyata dari akta tanggal 24 Juni 2022 No.18, dibuat dihadapan L. Enywati Tjendra, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan bahwa terhitung sejak tanggal 20 Juni 2022 Perseroan dibubarkan, & menunjuk Bpk. Alexander Randy Wijaya selaku Likuidator untuk menyelesaikan segala sesuatu sehubungan dengan pembubaran tersebut.

Kepada pihak-pihak yang keberatan, dapat mengirimkan surat keberatan dalam jangka waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator dengan alamat Kav. DKI Blok XI/39, Meruya Utara, Kecamatan, Jakarta Barat, & kepada Kementerian Hukum & HAM RI, Ditjen AHU, Jl. H.R. Rasuna Said Kav.6-7, Jakarta Selatan.

Jakarta, 28 Juni 2022  
Likuidator  
PT. Sketsa Kreasi Indojava

Jakarta, 28 Juni 2022  
Likuidator  
PT. Sketsa Kreasi Indojava

Jakarta, 28 Juni 2022  
Likuidator  
PT. Sketsa Kreasi Indojava

## PENGUMUMAN

PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF “KINCI” DAN PROSPEKUS REKSA DANA YANG DIKELOLA OLEH PT ASIANTRUST ASSET MANAGEMENT

PT Asiantrust Asset Management, berkedudukan di Jakarta Selatan (“Manager Investasi”) bersama ini menyampaikan pemberitahuan pelaksanaan atas perubahan KIK dan Prospektus Reksa Dana yang dikelola oleh PT Asiantrust Asset Management, dengan rincian sebagai berikut:

1. Perubahan nama Reksa Dana:

No.	Sebelum Perubahan	Setelah Perubahan
1.	Asanusa Balanced Fund	Asiantrust Balanced Fund
2.	Asanusa Amanah Syariah Fund	Asiantrust Amanah Syariah Fund
3.	Asanusa Enhanced Strategy Fund	Asiantrust Enhanced Strategy Fund

(Selanjutnya secara keseluruhan disebut “Reksa Dana Asanust”)

2. Perubahan fitur elektronik sehubungan dengan transaksi pembelian Unit Penyertaan (Subscription), penjualan kembali (Redemption) dan pengalihan investasi (Switching) Reksa Dana Asiantrust;

3. Perubahan ketentuan terkait Pemberitahuan/korespondensi (alamat Manager Investasi) pada Reksa Dana Asiantrust.

Demikian pemberitahuan ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan dan pihak-pihak lain yang berkepentingan.

Jakarta, 28 Juni 2022  
Manager Investasi

PT Asiantrust Asset Management  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan  
06S Bank Tower 17th Floor,  
Ciputra World One Complex,  
Jl. Prof. Dr. Setiyo No. 3-5, Jakarta Selatan,  
Jakarta 12940 - Indonesia

Jakarta, 28 Juni 2022  
Manager Investasi

Jakarta, 28 Juni 2022  
Manager Investasi

Jakarta, 28 Juni 2022  
Manager Investasi

Jakarta, 28 Juni 2022  
Manager Investasi

Jakarta, 28 Juni 2022  
Manager Investasi

Jakarta, 28 Juni 2022  
Manager Investasi